
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

2017年 ７月 第一例会 849回

７月11日 於 ホテルグランヴェール岐山 12：15～

就任式 司会 前幹事

新役員紹介

司会

１ 開会ゴング 会長

２ 国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱

３ ゲスト及びビジター紹介 接待委員長

４ 慶祝行事（誕生祝）

５ 会長挨拶

６ 委嘱状の伝達

７ 前年度三役に記念品贈呈

８ 前年度会計報告

９ 前年度会計監査報告

10前年度会計報告の承認

11本年度予算案説明

12本年度予算案審議採決

＜ 食 事 ＞

13 幹事報告

14 各委員会報告

15 テールツイスター登場

16 出席報告 出席大会委員長

17 会計報告

18 また会う日まで

19 閉会ゴング

L.伊藤（正）

L.山口

L.山田

L.山﨑

L.山田

L.山田

L.山田

L.山田

L.伊藤（正）

L.武藤

L.志智

L.河野

L.山田

L.堀

L.岩田

L.日比野（晃）

L.大橋

1. 7月１日（土）岐阜市立精華中学校に於いて、薬物乱用

防止教室が開催され、会長L.山田、管掌L.追立、LQ

委員長L.篠田、委員L.三林、L.後藤（さ）、認定講師

L.大橋の７名が出席致しました。

2. ７月５日(水)2016～2017年度会計監査が岐阜西ライオン

ズクラブ事務局に於いて行われ、前幹事L.伊藤（正）、

前会計L.中島、監査委員L.武藤、L.浅野が出席致しま

した。

3. 7月６日（木）岐阜県立岐阜聾学校に於いて、薬物乱用

防止教室が開催され、幹事L.堀、管掌L.追立、LQ委員

L.久世、L.三林、認定講師L.大橋の５名が出席致しまし

た。

4. 7月10日（月）植東に於いて、2016～2017年度第３ゾー

ン会計監査が行われ、監査委員として前会長L.志智が

出席致しました。

5. 7月12日（水）第１回HZC,ZC,HZCA,ZCA会議が三重県

教育文化会館に於いて開催され、ZCL.水田、 ZCA

L.杉野が出席致します。

6. 7月14日（金）植東に於いて、第３ゾーン引継ぎ会が開催

され、ZCL.水田、ZCAL.杉野、事務局の３名が出席致し

ます。

7. 上半期会費納入のお知らせを配布致します。

期日までの納入をよろしくお願い致します。

8. 2017～2018年度会員カードをお配り致します。

第849回 就任式例会 第849回 幹事報告

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

26人

人

26人

金額

金額

金額

金額

155,000円

円

円

155,000円

会員数

出席数

出席率

50人

46人

92.0％

日 時：

場 所：

例会名：

７月25日（火）12：15から

ホテルグランヴェール岐山

通常例会

誕生祝 ５日 L.広瀬 恵子

12日 L.杉野 正次郎

岐阜西ライオンズクラブスローガン

青少年に夢を！ウィ・サーブ ウィ・スマイル

３３４複合地区スローガン

輝く未来へ進化する

ライオニズム・ウィサーブ

３３４－Ｂ地区スローガン
“次なる100年へのバトンタッチ”

笑顔で地域と連携・ウィサーブ



そ 会長挨拶

そ 特別記事

会 長 L.山田 敏夫会長挨拶

来年６月までの１年間皆様にご協力をお願いします。

クラブの会長方針は29.7.10付岐阜新聞「334-B地区2017-2018年度県下各クラブ新会長抱負」に記載しま

した。本年度のスローガンは「青少年に夢を！ウィ・サーブ、ウィ・スマイル」です。

情熱のこもった地域社会に貢献したアクティビティ、例えばフットサル大会、薬物乱用防止講座、鵜飼の乗

船体験等従来の歴代会長様がおやりになられましたアクティビティを行ってまいきます。

全員参加のアクトですのでよろしくご協力の程お願いします。

会長方針の２つ目は会員の増強です。当地の経済状況は必ずしも好況とは言えませんが、昨日の日本銀

行の発表した景気動向調査によると全般に横ばいもしくは上昇気調であります。東京オリンピック、震災地方

の東北、九州地方ほどバブル景気と言っても過言ではない日本列島ですが、オリンピックが終了すれば不景

気がやってきます。これは昭和39年の東京オリンピックの後が大変な不況となりました。田中首相の日本列島

改造まで不況がありましたことは歴史が証明しております。皆様の事業も現在は活況を呈しているものと思い

ますが、利益の留保を行ってもらいまして不況に備えていただきたいと思います。現在の好況の時に、ぜひ会

員になってもよろしいと思われる人がありますれば、今の時点で入会を進めて頂きたい。来年、再来年と会員

の都合で引き延ばすことを決してしないようにして頂きたい。又、会員を増やしたい時期ですので、会員の退

会をしたいと言われている方があれば、十分説得して頂いて、正会員だけでなく家族会員の退会もされないよ

うにお願いします。

会長方針の３つ目はガバナーからは各クラブの会費が高すぎるから入会者が少なくないかという理由で、会

費の値下げを検討するように言われております。この問題については水田ZCに検討して頂きたいとお伝えし

ておりますので、何らかのご指示があると思われます。

前年度三役へ記念品の贈呈

前会長 L.志智 慈朗 （中央）

幹 事 L.伊藤 正樹 （左）

会 計 L.中島 広輝 （右）

お疲れ様でした！！

委嘱状の伝達

ライオンズクラブ国際協会３３４－B地区

第１リジョン第３ゾーン ゾーン・チェアパーソン

L.水田 誠

一年間宜しくお願いします。



誕生祝

５日 L.広瀬 恵子

12日 L.杉野 正次郎

おめでとうございます！！

ライオンズクラブ第１００回シカゴ国際大会 報告 前会長 L.志智 慈朗

「ライオンズクラブ国際協会100周年大会に参加して」 ６月30日～7月４日

たった一人の参加であったが、結果、他クラブの人と話す機会を持たざるを得なかった為に、地域による

運営の違い、考えの違いを含め、改善点を多く学ぶことが多かったと思います。

初日は、英語も全てを聞き分けることが出来るわけでもなく、他クラブのメンバーと語ることも無く、話す事を

忘れてしまう事を意識しました。一番良かったのは、334MDの晩餐会でした。県毎に席が仕分けしてあり、

キャビネット経験者と親しく語る事が出来たのは収穫が多かったです。本会でL.榎本瞬治にお会いし、周年

の御礼を申し上げ、国際大会の意義を語って頂きました。あとは334Aのキャビネット委員長始め幹部の方と

も親しくご指導を頂けたのは有り難かったです。「お金をばら撒くだけで満足している」古い体質のアクトから、

意義のある評価を得たアクトへの変換の必要性を語って頂きました。閉会式は日程の都合で参加していませ

んが、開会式やイベントは盛り沢山で、興奮しました。ゴア元副大統領が登場したのには驚きました。講演の

内容も世界レベルの環境問題を提議していて、考えさせられるものでした。また、目を内面に転ずると、会費

の問題、運営の問題、アクトの中身の問題等、これらの改善点を精査し、各委員会が機能することによって、

会員増に繋がると感じた会でした。前回のライオン誌に詳細がありますので、割愛させて頂き、私の感ずるま

まを述べさせて頂きました。今後はクラブ会長副会長は、国際大会参加への道筋を整えるべきであろうと思

いました。パレードの様子も福岡大会とは全く違うものを感じましたので、それだけでも有意義であると思いま

す。あと、残念なのは、日程の都合で、国際協会本部、メルビンジョーンズのお墓(国際協会のレガシープロ

ジェクト)の訪問が出来なかった事です。



第１回ゴルフ同好会コンペ

ジェクト)の訪問が出来なかった事です。

７月４日岐阜カントリー

倶楽部において開催。

←優勝はL.森田勝也。

前年度取切優勝も

L.森田勝也でした。→

おめでとうございます。

← 開会式の夕刻に晩餐会がありました。

L.榎本瞬治エリアコーディネーターに会い、周年の御礼を

申し上げ、L.山田LCIF理事長のお話を聞きました。

たった7分の滞在でしたが、その間、私語が多く、どの国に

行ってもこんなに態度の悪い国は無かったと、憤慨されて

いました。残念な姿を露呈した、我がクラブにはその様な姿

が見られない事を願う一瞬でした。

↑ 前副大統領ゴア氏による、環境破壊、地球温暖

化により年間6500万人の死者が出ている。

地球温暖化は喫緊の問題で、これに取り組めるのは

LCIであると、協力を求めたスピーチでした。

↑ 国際第一副会長グッドラン・ビョート・イング

バドター アイスランドの女性ライオンです

↑ 青少年の作文受賞者


